

新年度 挨拶

3月下旬になって、やっと春いちばんが吹きました。2月には東京で47年ぶり、埼玉では60年ぶりの大雪もありました。毎年寒さが強くなっていくのに、地球温暖化が進んでいるとは不思議ですね。

なんでも偏西風の蛇行が原因とか・・・

今季は皆様のご協力のおかげをもちまして、インフルエンザ、ノロウィルスの感染から逃れる事が出来ました。深く感謝申し上げます。

ご利用者様には窮屈な生活をさせてしまいました。しかしながら、毎年のことなのでご理解いただきたいと思います。

さて、4月から消費税3%アップして8%になります。従いまして、当施設でも食費を少し上げさせて頂きたいと思います。一昨年の夏から食事業者を変え、食事の向上と改善に力を注いできました。皆様にはご好評でした。

今回、この状態を維持するには、食費をアップするしかないとの結論に達しました。御了承をお願いします。

一昨年の介護報酬改定により、老人介護保険施設は厳しい状況になりました。

さらに最近、介護バブルがささやかれるほどサービス付き高齢者向け住宅など介護施設が増えております。生存競争が激しくなっています。

当施設としては、医療と介護のサービスの向上に一層の努力を行ない、看取りにも対応しなくてはならないと思っております。

これからも皆様方のご協力・御指導を、これまで以上に宜しくお願い致します。



所沢ロイヤルの丘 施設長
鷺塚 誠



よろしくお願い



12月に入職いたしました、沓沢武久です。介護職は初めての経験で分からない事が多々ありますが、職員方や利用者様に色々教えていただきながら日々勉強中の毎日を送っています。これからも利用者様に満足して頂ける様努力致します。
4階介護職員 沓沢武久

どうぞ
よろしく
お願いします。



元気良く頑張り



昨年の7月に入職しました。以前は茨城県の介護施設に勤務しており、6月末に埼玉に引っ越してきました。ご利用者の皆様と楽しく生活できたら良いなと思っています。宜しくお願いします。
2階 介護職員 杉浦美穂

笑顔を忘れずに
頑張ります！



3月11日で1年になりました。まだまだ行き届かない所もありますが、私なりに頑張っていきたいと思っております。宜しくお願いします。
2階 介護職員 北 珠里

3月3日はお雛祭りということで2階ではクレープを焼き、綿あめを作りました。クレープは職員が焼き、皆さんにあんこをまるめてもらいバナナと一緒に中に入れて食べていただきました。綿あめは割り箸を持ってクルクルと回していただき大きな綿あめが作れました。終わってから「楽しかった」「美味しかった」と言っていた皆さんで楽しめた雛祭りになりました。



2階行事 ひなまつり

2階介護職員 宇津木美樹代

5階行事 節分

5階では2月の行事として節分を行ないました。鬼に扮した職員を、利用者様に豆の代わりのお手玉を投げいただき、鬼退治をしていただきました。「鬼は外、福は内」の声が響き渡り、鬼退治は見事に成功。鬼退治の後には皆様でお菓子を食べていただき、皆様の満足そうな顔が見られていました。今後も皆様に楽しんでいただける行事を企画していきたいと思えます。



5階介護職員 下村昌弘

4階行事 チョコレートフォンデュ作り

4階では2月14日のバレンタインデーにチョコレートフォンデュをして利用者様と楽しみました。チョコレートはただ溶かすだけでは面白くないので、各丁目毎にメーカーを変えてみました。1丁目は明治・2丁目は森永・3丁目はロッテです。各丁目毎にマシュマロやイチゴ・バナナを溶かしたチョコレートにつけて食べました。途中他の丁目からもおすそ分けをしてもらい、味比べもしてみました。メーカー毎に結構甘さが違って楽しんでました。また今後も季節に合った行事を行ない、利用者様が楽しめる様に工夫していきたいと思えます。



4階介護職員 杉山太一郎

1階 デイケア

デイケアでは和紙を使用して「ランチョマット」作りを行ないました。作業療法士と連携し、手先を動かしたりハビリを兼ねた作品作りは「春」をテーマに、桜の花びらを切り取ったり、貼ったりして暖かいイメージの作品が出来ました。好きな色を選びながらの細かい作業でしたが、思い思いの作品を作る事で、楽しみながら作品作りができたようです。

1階介護職員 中村幸恵



3階行事

梅見

春めいた季節になってきて、利用者様の外出の希望も増えてきました。

3階では、施設外での時間の提供にも力を入れております。当施設の近くに梅が咲き始めたとのことで、利用者様に季節感を感じて頂くため散歩がてら出かけてきました。施設内での生活の中での笑顔と、外出した際の笑顔は違うように見え、その人の姿がそのまま映し出されているように感じております。そのような姿を引き出すために、今後も外での時間も提供していきたいと考えております。



3階介護職員 菅沼康弘

6階行事



6階では3月3日にひな祭りを行いました。おひな様を目にしたご利用者様は、普段なかなか目にする機会もないためか、喜んでいらっしゃる様子でした。ひな祭りの豆知識を紹介したり、みんなで歌を歌ったり、おひな様と記念撮影を行い、ご利用者様の顔にも笑顔が広がっていました。今後も季節ごとの行事を企画し、ご利用者様に喜んでいただけるよう、努めていきます。

6階介護職員 向野弘基



所沢のお花見スポット

所沢市内のさくら名所をご紹介します。散歩がてら足を運んでみてはいかがでしょうか？

【金泉寺のしだれ桜】市の西部、早稲田大学所沢キャンパスの近くにある金泉寺は真言宗の寺で、三ヶ島地区で最も古く、創建は平安時代とのことです。樹齢140年というしだれ桜です。西側のヒカンザクラ、本堂正面のソメイヨシノも楽しめます。

【所沢航空記念公園のサクラ】明治44年4月1日に日本で初めての所沢飛行場が開設されたところです。公園の中心にあるシンボルタワー周辺にソメイヨシノの古木が見られます。図書館の南から東側一帯にソメイヨシノが数十本花を競っています。

【東川のサクラ】所沢市内の中心部を西から東へ流れる東川沿いのサクラです。ソメイヨシノは川の両岸に植えられていて両側に車道があるので往復して眺める事ができます。ウォーキングをしてお花見を楽しむのも良いでしょう。



6階介護職員 勝山詠子